

2023年1月30日

## 「はつかのおと」が打楽器演奏会を開催 身近で良質な芸術文化の鑑賞機会を地域へ提供

### 【ここがニュース！】

パーカッションユニット「はつかのおと」が北部ふれあいセンターで演奏会を開催します。このイベントは「芸術家派遣事業」の一環で実施。本事業は、次世代を担う青少年や、病気・障害・地理的条件から施設に足を運ぶことが困難な人、日頃子育て・介護・仕事などで芸術文化に触れる機会の少ない市民に対し、身近で良質な芸術文化の鑑賞機会を提供することで、文化芸術に親しむ環境づくりを目的としたものです。

日時／令和5年2月7日(火) 10:30～11:30(10:15開場)  
出演者／パーカッションユニット「はつかのおと」

### とき

2023年2月7日(火) 10:30～11:30

### ところ

島田市北部ふれあいセンター(神座397-1)

### 詳細

- 取材対応: 適宜、担当が対応します。
- 報道駐車場: 北部ふれあいセンター駐車場をご利用ください。

### 取材のポイント

#### ◆はつかのおと

基本マリンバ1台という最小限シンプルな編成で、最大限のパフォーマンスを目指して2014年に活動を開始。メンバーは新進気鋭の打楽器奏者で構成され、マリンバの特徴的な温かな音色の楽曲から打楽器の動きを活かした楽曲まで、コンサートや学校音楽鑑賞コンサートなどで幅広く活動中。2017年夏の「24時間テレビ」賛助出演。

#### ◆初鹿野 翔(代表)

島田市出身。国立音楽大学演奏学科打楽器専修(管弦楽コース)卒。同大学アドヴァンストコース(吹奏楽指導者)修了。9歳の時、ヤマハ音楽教室のアンサンブル発表会で「剣の舞」のティンパニパートを担当したことから打楽器に興味を持つ。島田第二中学校、島田高等学校を経て、国立音楽大学へ入学。

主に打楽器アンサンブルによるコンサートや音楽鑑賞教室、オーケストラや吹奏楽などで演奏活動を行うほか、吹奏楽コンクール・アンサンブルコンテストの審査員、ワークショップ・吹奏楽バンドの講師として後進の指導も行うなど多岐にわたる。

所属するT.J.P.A.Lは全国の小中高等学校への音楽鑑賞教室をはじめ、日本テレビ「24時間テレビ」「世界の果てまでイッテQ!」、その他TBSやフジテレビの各番組で取り上げられ好評を得ている。自身の音楽活動から得られた音楽の楽しみを子どもたちに伝えるため、日々奮闘中。令和元年度島田市芸術文化奨励賞を受賞。

私が担当者です: 島田市 観光文化部 文化振興課 文化振興係 巻本 電話: 0547-36-7966

当日の担当者: 文化振興課 文化振興係 巻本 北部ふれあいセンター連絡先: 0547-32-1100

担当者からの一言: ぜひ、取材をお願いします。